

Xiomara Castro qualifie de trahison l'attitude d'un groupe députés de son parti

Image not found or type unknown



Xiomara Castro sera investie à la présidence du Honduras le 27 janvier prochain.

Tegucigalpa, 21 janvier, (RHC)- La présidente élue du Honduras, Xiomara Castro, a qualifié ce vendredi de trahison la proposition de nomination du Conseil d'administration du Congrès national, présentée par plusieurs représentants de son parti : Libertad y Refundación (Libre).

20 députés de cette organisation politique n'ont pas assisté à une réunion convenue avec Xiomara Castro justement pour la désignation du Conseil d'administration du Parlement.

Un communiqué de la présidence dénonce le non-respect des accords passés par l'alliance de l'opposition avec la dictature et de l'accord pour le rétablissement de l'ordre démocratique.

Selon le texte, l'absence des législateurs est le présage d'une trahison contre-révolutionnaire de leur formation politique et des citoyens qui ont vaincu le narco-État nationaliste le dimanche 28 novembre, lors des élections générales.

Xiomara Castro a déclaré qu'elle n'acceptera pas le non-respect et la trahison du vote de la société, qui l'a élue à une écrasante majorité en alliance avec d'autres forces politiques.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/283648-xiomara-castro-qualifie-de-trahison-lattitude-dun-groupe-deputes-de-son-parti>



Radio Habana Cuba